



平成29年5月 第4例会 晴

点 鐘 佐谷 秀世副会長
R ソ ン グ 手に手つないで
四つのテスト 遠田 裕治会員

【出席報告】 免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2007	55	53	51	2	96.22 %
2006	55	52	45	7	86.65 %
前々回の修正		メイクアップ0名			96.22 %

(敬称略)

会長代理挨拶

佐谷秀世副会長

こんにちは。

2月の会長代理挨拶では、新入社員の保護者説明会の話をしていただきましたが、その新入社員も4月3日の入社式を経て、元気に新入社員研修を受けています。

当社では、6月いっぱい「全体研修」と称して、多くの会社と同様に、社会人としての心得や安全のことや社員としての基礎知識の教育、現場見学や基本技能訓練、そして資格取得研修などを行っています。また、社外での研修として鹿野山での座禅研修、自衛隊体験研修も行っています。

今日は、その全体研修に今年、新たに加えたカリキュラムについて話をさせていただこうと思います。

今年、新たに加えたカリキュラムというのは、「献血」と「筋トレ」です。まず「献血」ですが、当社では春と秋、千葉県赤十字血液センターとタイアップして「愛の献血」運送を催しているのですが、できるだけ若い新鮮な血液がいいのではないかと（素人の勝手な）思いから、新入社員研修の一環として、「はたちの献血」ならぬ「社会人一年生の献血」を企画・実施しました。

実施にあたっては、パワーハラスメントにならぬよう、あくまで個人の意志でやめられることを重ねて伝え、保護者の皆さんにも内定者保護者説明会でも事前に伝えておいて実施しました。結果は、ほんとうに注射針が苦手な数名を除いてほとんど

の新入社員が献血し、社会貢献を経験することができました。この中から多くの献血リピーターが出ることを期待しています。

次に「筋トレ」ですが、これは昨年、若手社員が熱中症で体調を崩すことが数件発生したことの対策として実施することにしたのです。筋肉は保水力があるため、筋肉の多いヒトは熱中症にも強いという説に基いて、実施することを決めました。

（実際には、社長の強い指示によってです！）時間割に可能な限り「筋トレ」を入れて、鬼指導員のもと「筋トレ」を行っています。これも、筋トレハラスメントにならぬよう（ほんと、難しい世の中でもあります）無理なくいいんだぞ〜と言いつつ、そして、新入社員の様子を注意深く観察しながら実施しています。始めはすぐに音を上げていた者も、日に日に耐えられるようになっていくようです。

今回、新規に導入した二つのカリキュラムは、今の世の風潮からすると、会社側にリスクがないわけではなく、避けられる傾向のものと思いますが、社会に貢献しようとする「こころ」、健康な「身体」をつくるという、いずれも本人のためにもなる大事なもので、やらせてよかったと思っています。

研修が終わったところで、彼らから率直な感想を聞いて来年どうするかを決めることになると思いますが、是非とも継続したいと思っている次第です。

以上、当社での新入社員教育新カリキュラムの紹介をもって、会長代理挨拶とさせていただきます。

幹事報告

内山貴美子幹事

1. 例会変更についてのお知らせ

〈富津中央RC〉

- ①日時：5月31日（水）点鐘：17時30分
*6月1日（木）は振替休とする

内容：富津シティRCとの合同例会

- ②日時：6月29日（木）夜間例会 点鐘18時
場所：いち川旅館

内容：会長・幹事慰労会

2. 6月5日（月）は例会終了前、11時30分より、第12回定例理事会（新・現合同理事会）が開催

されます。新・現の理事、役員の方は出席よろしくお願い致します。なお、先にお食事をとられる方は、事務局までお知らせ下さい。

〈回 覧〉

1. 君津RC週報
2. 第4分区週報
3. 青少年交換留学生募集の案内
4. 6月19日(月)夜間例会出欠について案内
5. the rotarian (英語版)

〈配布物〉

1. 例会プログラム
2. 君津駅クリーンアップ大作戦の開催要領

委 員 会 報 告

社会奉仕委員会

君津駅前クリーンアップ大作戦について

大川裕士委員長

鈴木会長、小幡会員始め、委員会メンバーの皆様早朝からの畝作り作業にご協力頂きまして、ありがとうございます。

本日の作業の説明をさせていただきます。ペチュニア、ほうき草、サルビア、マリーゴールドの4種類の花植えと、駅周辺の清掃作業を周西中学校3年生の皆さんに行って頂きます。

会員の皆様には作業の助言、補助、交通安全への配慮、生徒の体調の様子への配慮をお願い致します。最高気温27℃超えの熱い日となりますが、ご協力よろしくお願い致します。

ニコニコBOX

鈴木 荘一 本日は、早朝より大川委員長を始め、社会奉仕委員の皆様、小幡会員、耕運作業をして頂きありがとうございました。

内山貴美子 本日は駅前クリーンアップ大作戦、ご協力宜しくお願いします。

佐谷 秀世 五月晴れの下、花植頑張ります。
隈元 雅博 本日の花植頑張ります！これからもロータリー活動を頑張ります。

北見賢一郎 花植え頑張りましょう。
大川 裕士 早朝よりの畝作り作業にご協力頂きましてありがとうございました。本日の駅前クリーンアップ大作戦、ご協力よろしくお願い致します。私の記念日のお花、届きました。ありがとうございます。

小川 哲也 暑いですが、熱中症に注意して、駅前の作業を頑張りましょう！

宮崎 慎
吉田 雅彦

久しぶりにバナナを今日の昼食で食べました。バナナおいしいですね。

藍ちゃん引退、とても残念です。今年君津の田んぼで家族で田植え米作りを楽しんでおります。昨日は苗刈り後のまさに田植えでした。田植え後のさなぶりも経験させて頂きました。貴重な体験のできる君津の自然に感謝です。本日は花植え活動に参加できず申し訳ありません。

早見 秀一

本日の花植え、どうぞ宜しくお願い致します。また、本日は新昭和のホテル事業について受付にてリーフレットを置かせて頂きました。ご興味のある方は、お持ち帰り頂けたら幸いです。

大森 俊介

暑いですが、クリーンアップ大作戦頑張ります。皆様もご協力お願いします。

岡野 祐

先週、娘の運動会がありました。もう、5年生にもなると大人びて来て、あどけなかつた頃が懐かしく感じます。

遠田 祐治

今日の花植え、初めてですが足手まといにならないようがんばります!! 本日の花植え作業、早朝から準備作業を行って頂いた会員の皆さん、有難う御座いました。この後の本番で頑張ります。

佐々木昭博

谷 浩司

先日、日の良い日に神棚の引越をする事が出来ました。会社全体が新たに清々となった気がします。この気が続くように今後もきれいにしていきたいと思えます。

倉繁 裕

今週、6月1日から都市対抗南関東大会です。かずさマジック、オープン戦では8連敗でしたが、先週24日の対T社戦に引分けて以降、連勝しています。この投打の好調さで、南関東大会3連勝して東京ドーム出場を一気に決めてほしいところです。

谷口 弘志

先週末に高校の同窓会に参加して来ました。懐かしい友人に再会して、旧交を温めました。本日の花壇作業は、熱中症に気をつけて作業します。

前田 亮

ロータリー活動ご苦労様です。本

日は花植えですね。先週はあっという間に終了し、お茶（ペットボトル）をいただくのが申し訳なかったと思っています。今日もそのパターンなら嬉しいんですが。

武田富士子

先日『「川柳」の勉強会』と題する講演会に参加してきました。5・7・5の文字数に合わせての表現はおもしろいですが、むずかしいですね！！覚えてきた川柳の一つ、「続柄と 妻という字を 毒と書き」我だんな様は良妻と書いてくれると思いますが…。皆様、ごめんなさい、急用入り、本日の花植えのお手伝い出来ませんが、よろしくです。

時下 俊一

LINEで昨日よりテンションが上がりがりっぱなしですが、当社出身、日ハム玉井投手が敗戦処理とは言え一軍のマウンドに立ちました。今日一日くらいは何を言われても怒りません。

内藤 智介

先日、16期目の決算が確定し、昨年度より少しですが成長する事が出来ました。お国の為に旅立つ友人も心穏やかに見送れそうです。されど目標に届かず。今期は達成にむけて頑張ります。

村上 進

皆様こんにちは。本日、暑いですね。花植え作業頑張ります。

特別BOX

永嶌 嘉嗣

福田 順也



君津駅クリーンアップ大作戦の様子／H29.5.29



